

Firma HeBau Logistik GmbH investiert im Speller Hafen

Spelle – Die Firma Gerhard Herbers GmbH gründet die HeBau Logistik GmbH und erwirbt eine Gewerbefläche von rd. 2,5 Hektar im Hafen Spelle-Venhaus, um den steigenden Anforderungen im Bereich der Umschlagstätigkeiten, besonders im Bereich Logistik und Vertrieb der Produkte, nachzukommen.

Die 1959 gegründete Gerhard Herbers GmbH feierte im Jahr 2009 das 50-jährige Firmenjubiläum. Seitdem hat das Unternehmen seinen Sitz im Hafen Spelle-Venhaus und war gleichzeitig der erste dort niedergelassene Betrieb. Kerngeschäft ist das Angebot von ausgereiften Straßensanierungsprodukten, die Produktion von Kaltmischgut und der Bau von Transportbetonanlagen im Bereich Seefahrt. Mit Beteiligungsunternehmen und Verarbeitungspartnern ist Herbers in allen Bundesländern sowie in Dänemark, den Niederlanden und in Österreich präsent und leistungsfähig.

Die Herbers GmbH hat in den letzten Jahren durchschnittlich 60.000 Tonnen pro Jahr an Steinen, Sand und weiteren Schüttgütern im Hafen umgeschlagen. Samtgemeindebürgermeister und Aufsichtsratsvorsitzender der Hafen Spelle-Venhaus GmbH, Bernhard Hummeldorf, und Bürgermeister Georg Holtkötter sind stolz auf die Firma Herbers GmbH mit Stammsitz in Spelle und loben deren internationale Wettbewerbsfähigkeit.

Umso erfreuter waren beide, als die ersten Gespräche zur Gründung der HeBau Logistik GmbH geführt wurden. Die HeBau Logistik GmbH vereint die Bereiche Baustofftransport, Baustoffumschlag und Baustoffhandel und kommt den ausländischen Aktivitäten, insbesondere in Osteuropa, zu Gute. Sieben neue Mitarbeiter wurden bereits eingestellt. Erst durch die Hafenerweiterung besteht die Möglichkeit zur Lagerung entsprechender Produkte. „Das Unternehmen Herbers GmbH zeigt mit der Gründung der HeBau Logistik GmbH zum wiederholten Male, dass es als Motor der prosperierenden Hafenwirtschaft die angebotenen Entwicklungsmöglichkeiten im Hafen Spelle-Venhaus in die Realität umsetzt“, umriss Hummeldorf den unternehmerischen Weitblick. Stefan Sändker, Geschäftsführer der Hafen Spelle-Venhaus GmbH ist froh, dass nach Abschluss der baurechtlichen Grundlagen diese optimale Rahmenbedingungen für ansiedlungsinteressierte Unternehmen geschaffen werden konnten.

Foto: IMG_9391.jpg



BU: Überzeugten sich auf dem Betriebshof der Firma Gerhard Herbers GmbH von der gegründeten HeBau Logistik GmbH. Von links: Stefan Sändker, Geschäftsführer der Hafenspelle-Venhaus GmbH, Georg Holtkötter, Bürgermeister und stellv. Aufsichtsratsvorsitzender der Hafenspelle-Venhaus GmbH, Dr. Gerhard Herbers, Geschäftsführer HeBau Logistik GmbH, Bernhard Hummeldorf, Samtgemeindebürgermeister und Aufsichtsratsvorsitzender der Hafenspelle-Venhaus GmbH und André Möllering, Firma Herbers GmbH